

今週のモーニングセミナー報告

令和5年6月9日（金）の講話 <第614回>

テーマ：ChatGPTと熟年離婚について考えてみよう

講話者：香川大学大学院 地域マネジメント研究科 山下佳孝 様

本日の講話者の山下様は、私が「大学院生と各種女性団体との交流会」でお会いし、初対面であるにもかかわらずスカウトした、「超イケてるおじさん！！」です。

ご実家が魚屋さんという家庭環境のために、幼い頃から料理をする機会もあり、家事分担をしてきているので熟年離婚とは無縁と思われますが、なんせ、夫婦のことは夫婦にしか分からない！！油断はできません(笑)現在香川大学で大学院の2年生として学んでいる最中なので、旬な話題のChatGPTも織り交ぜてご講話いただきました。

40分のタイトな時間のなかで、3グループに分かれてのグループワークもあり、参加している経営者たちは経験豊富なので、各グループ、短い時間でも熟年離婚について濃い内容の話し合いが行われていました。グループ内で話し合われた内容を発表する時も、サッと前に出て簡潔に発表する方がいて、ピッタリ40分で終了しました。

朝食会の時間に、ChatGPTをスマホにインストールする方続出！！便利なアプリは使いましょう。

山下様、愉しく貴重なお話を、ありがとうございます。修士論文執筆、頬晴ってくださいね。

担当者：網千代美

夫婦・パートナーとの不満軽減を図るために家事サービス提供することによりイケてるおじ様増殖する内容の講話でした。

伝える、伝わった事を確認する夫婦のコミュニケーションを学ばさせていただきました。

本日も元気に楽しみます♪

担当者：村上 純平

テーマ「チャットGPTと熟年離婚」旬なキーワードのとても興味深い講話でした。

まずは熟年離婚と聞くと男性はかなりみじめなイメージで、女性が解き放たれたような

第2の人生を謳歌するような勝手な私の思い込みです。実際に意見として定年後24時間

共にする時間を想像するとゾッとするらしいです。。私自身も生活スタイルは仕事に

要する時間が多いもので気をつけなければなりません。まず取り組める事とは

せっかくなのでチャットGTPで対策を調べると、クックパッドなどのツールを使い

冷蔵庫の中の材料を入力することで、レシピを紹介してくれます。共通の話題となる

料理など行動に移してみることです。やはりコミュニケーションでの心を寄せるという事が

大事なのは倫理で当然学んでいる事です。こういったツールと上手に共生しなければなりません。

皆様にご案内です。6/15(木)基礎講座がございます、朝は仕事で時間が取れないという方は

是非ともナイトセミナーをご活用ください！お待ちしております。

会長：砂川 昌幸

※次回のモーニングセミナーは6月16日（金）朝6:00～7:00 クアパーク津田にて経営者モーニングセミナーがあります。『種蒔きと収穫』と題しまして、（一社）倫理研究所 法人局 参事 法人アドバイザー 山地卓司 様のご講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 17社 17名

香川県さぬき市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000 / FAX (0879) 26-9001

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp